



22.12.2017

Liebe Eltern,

wir haben einige Änderungen an unserem Kursprogramm vorgenommen.

In diesem Schuljahr gibt es ein überraschend großes Interesse an dem HipHop Kursangebot von Kyra Homfeldt. Glücklicherweise ist es uns gelungen, Frau Homfeldt für einen weiteren Tag zu gewinnen.

Gleich nach den Weihnachtsferien startet Freitag, d. 12.1.2018 um 14.00 Uhr in der Musikaula der für die Kinder der ersten Klassen neu eingerichtete Kurs. Die Kinder, die sich bei ihrem Gruppenleiter auf der Warteliste haben eintragen lassen, können dann an dem Angebot teilnehmen.

Des Weiteren wird es am Freitag von 15.00 – 16.00 Uhr ein offenes Angebot „Tanztheater“ für die Kinder der Klassen 1-4 geben.

Die Nachfrage nach dem Töpferkurs ist ebenfalls sehr groß. Hier haben wir mit der Kursleiterin vereinbart, dass für die Kinder der Klassen 2 das Angebot zum Schulhalbjahresende endet und die Erstklässler dann bis zu den Sommerferien am Töpferkurs teilnehmen können.

Außerdem möchte ich an dieser Stelle die Gelegenheit nutzen, Grüße von Tina Matzwermtter vom ETV loszuwerfen, die hoch und heilig verspricht im Januar dann endlich regelmäßig mit unseren Kindern Hockey zu spielen. Aus unterschiedlichen Gründen hat der Hockeykurs bislang nicht regelmäßig stattfinden können.

Nun möchte ich Ihnen noch eine schöne Weihnachtszeit und einen guten Rutsch in das neue Jahr zu wünschen.

Mit herzlichen Grüßen,

Andrea KleiB
stellv. GBS Leitung